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第１２８回運営委員会概要 ６月２１日（金）１８：３０～２１：００

◆会場：柏崎原子力広報センター ２Ｆ研修室

◆出席委員：新野・石坂・佐藤（正）・武本（和）・竹内・徳永運営委員・・・６名

（欠席：三宮・高橋（武）） （敬称略、五十音順）

◆オブザーバー：規制庁／内藤所長・山崎防災対策専門官・一ノ宮原子力保安検査官

エネ庁／橋場所長

柏崎市／野澤主任

東京電力／佐野課長・山本主任

◆事務局：広報センター／石黒主事

次回定例会内容について（７月：ラピカ、８月、９月）

〈議長〉既にお知らせしているように、７月定例会は刈羽村ラピカ

で行われる。使用時間の関係で午後６時から開催し、午後９

時半には完全に撤収しなければならない。

また、地元の方々からも広く、地域の会の活動を見ていた

だくという目的から、事務局でセッティングや PR 活動などに

工夫をしていただいている。

〈事務局〉開始時間は午後６時、終了時間は午後８時４５分となっ

ている。その後、机、いすなどを全員で撤収して午後９時

半には完全に会場を退出することをお願いしたい。

また、来賓としてお呼びする地元の方を刈羽村と相談し、

２名の方に出席していただくことが決まった。刈羽村区長

連絡協議会の池田会長さんと、刈羽村商工会の丸山会長さ

んまたは、渡辺事務局長さん。

お二人には、地域の会の内容について感じたこと、会に

期待すること、「視点」に関することなど、一言ご発言をお

願いしている。

また、大勢の地域の方たちから見にきていただくという

ことから、あまり難しいテーマだけでなく、初めての方た

ちも理解できる内容を少し盛り込んでいただいてはどうか、

と考えている。ご一考いただきたい。

〈委員〉テーマについて前回からの動きなど大枠は決まっていると

思うが、このひと月間で新聞等で大きく報道された内容とい

うのは、みんなが関心を持っていると思うがどうか。

〈議長〉内容については、前回からの流れでいいのではないか。内

容は少し専門的かも知れないが、住民としてかなり関心の高

い内容であると思うし、防災の内容も少し入るのでより身近

に感じてもらえるのではないか。

（委員了解）
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〈事務局〉７月の地域の会がラピカで行なわれることについては、

刈羽村のケーブルテレビでお知らせしている。また、役場

や商店などにポスターを貼らせていただいている。

今後について

〈委員〉前回の定例会の中で、例えばフィルターベントのことにつ

いて、委員それぞれの認識が違うことがよくわかった。また、

立地指針の体系、設置許可の条件、深層防護についても、現

在どのような状況であるか、委員の共通認識にはなっていな

いと思う。

そういう基礎の部分をきちんと知った上で全体像がわから

なければ議論にはならない。

〈議長〉例えばその基礎の部分がわかったとしても、委員それぞれ

の立ち位置や考え方は変わらないと思うが、基礎の部分を住

民として知っておかなければならないと思う。

（委員賛成）

〈議長〉７月の定例会では、そういった基礎の部分に関わる質問が

出た場合には、そこを切り分けて深い議論にはしないことに

したい。勉強会などで委員の認識を高めてから、改めて議論

をしていくことにしてはどうか。

（委員賛成）

〈議長〉勉強会についてのことは次回運営委員会で改めて考えてい

きたい。

（委員了解）

９月の視察研修について

〈議長〉日程について９月２９日（日）－３０日（月）の１泊２日

で福島発電所の視察を中心に東京電力さんから調整をしてい

ただいている。

〈東京電力〉第一発電所については、見学対応の了解を得たが、視

察を日曜日に行うことは実質難しいと考えている。３０

日（月）でよいか確認したい。

また、第二発電所を視察することについてはどのような

意向か。（第二の見学対応の可否については、確認中）

〈委員〉作業の邪魔になってはいけないので、３０日でよいのでは

ないか。
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（委員賛成）

〈委員〉第二の視察については、タイムスケジュールの案はあるの

か。

〈東京電力〉案といっても、第二の見学対応の可否については、現

在確認中。もし、可能の場合でも、第二、第一を一日で

見るとなると、時間はタイトになると思われる。

見学は、まず J ビレッジに入り、ホールボディのチェ

ックを受けてから、バスで移動となる。行き先順は、第二、

第一の順になると思われる。最後にＪビレッジに戻り、ホ

ールボディのチェックを受けて終了となる。

どちらも見学した場合、Ｊビレッジを出るのが午後５時

を過ぎると思われる。

〈議長〉第二発電所もあわせて見学させていただけるのであれば、

それがよいかとも思うが、時間が相当タイトなスケジュール

になりそうだ。

７月定例会の案内を委員に出すときに、視察研修に参加で

きるか、第一、第二どちらも見学するか（帰りの時間が遅く

なる）、第一だけにするか、など委員に意向確認のアンケート

を出してはどうか。

次回の定例会前に、結果を集計し、その結果を踏まえて次

の定例会で検討してはどうか。

（委員賛成）

（事務局了解）

１０周年記録誌について

〈議長〉１０年間の記録ということだが、どのように進めたらよい

だろうか。

〈委員〉やはり長くこの会に携わってこられた委員さんにメンバー

として入っていただくのが妥当ではないか。

（委員賛成）

〈議長〉事務局主導ということで事務局からお声がけしていただい

て運営委員会に報告してもらいたい。

（委員了解）

（事務局了解）
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視点６１号内容について（第１１９回定例会）

・事務局案を委員で確認

・さらに細かな改善を行い校了

〈事務局〉６月の定例会で新規制基準案について質疑を行ったが、

その内容については７月定例会の誌面に折込みたい。

（委員賛成）

〈議長〉「視点」の内容については以前から、もっと市民にわかりや

すい内容にしてはどうかという意見が出ていた。１０年の節

目を迎え、「視点」をもっと身近に、市民にもわかりやすく改

善していくことを考えてはどうか。

（委員賛成）

〈議長〉では、次回（８月）発行する情報誌から少しずつ改善を考

えていきたいと思う。

（委員了解）

【決定事項】

〈７月定例会タイムスケジュール〉（案）

１８：００～１８：４０ 前回定例会以降の動き

（東京電力・規制庁・エネ庁・県市村）

１８：４０～１９：００ 質疑応答

１９：００～２０：４５ 新規制基準についての質疑応答

刈羽地区来賓からの感想

次回以降日程について

第１２１回定例会（刈羽村ラピカ）

７月 ３日（水）１８：００～２０：４５

第１２９回運営委員会 ７月１８日（木）１８：３０～２１：００


